
今
年
は
四
月
に
入
っ
て
か
ら
陽
気

の
変
動
が
激
し
く
、
校
庭
の
桜
も
満

開
の
時
期
に
、
天
候
が
優
れ
ま
せ
ん

で
し
た
。
よ
う
や
く
落
ち
着
い
た
時

期
に
は
、
既
に
散
り
か
け
て
し
ま
っ

た
よ
う
な
気
が
し
ま
す
。

そ
し
て
五
月
を
迎
え
ま
し
た
。
新

年
度
の
あ
わ
た
だ
し
さ
も
終
わ
り
、

十
三
日
か
ら
中
間
考
査
が
始
ま
っ
て

い
ま
す
。
一
学
年
に
と
っ
て
は
、
入
学

し
て
か
ら
初
め
て
の
テ
ス
ト
で
す
の

で
、
緊
張
し
て
い
る
と
こ
ろ
だ
と
思

い
ま
す
。
高
校
の
学
習
は
中
学
生
の

時
と
違
い
、
一
夜
漬
け
が
効
き
ま
せ

ん
。
授
業
を
し
っ
か
り
と
受
け
て
、
十

分

な
復
習
が
必
要
と
な
り
、
計
画
的

な
学
習
に
取
り
組
む
こ
と
が
求
め
ら

れ
ま
す
。

さ
て
、
こ
の
中
間
考
査
後
、
五
月
後

半
か
ら
六
月
前
半
に
か
け
て
、
新
潟

県
高
等
学
校
総
合
体
育
大
会(

県
総

体
）
が
各
会
場
で
行
わ
れ
ま
す
。
本
校

も
文
武
両
道
で
、
そ
れ
ぞ
れ
運
動
部

が
平
日
の
放
課
後
、
土
日
、
朝
練
習
と

日
ご
ろ
か
ら
上
位
大
会
に
向
け
て
が

ん
ば
っ
て
い
ま
す
。
是
非
み
な
さ
ん

の
声
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。

そ
し
て
六
月
に
入
り
ま
す
と
一
年

を
通
し
て
常
盤
で
も
一
大
行
事
と
な

る
〝
体
育
祭
〟
が
十
日(

水
）
に
開
催

さ
れ
ま
す
。
今
年
も
生
徒
が
中
心
と

な
り
、
現
在
準
備
中
で
す
。
チ
ー
ム
は

赤
・
青
・
黄
・
緑
の
四
軍
に
分
か
れ

て
学
年
種
目
・
団
体
種
目
の
競
技
で

得
点
を
競
い
ま
す
。
ま
た
チ
ー
ム
リ
ー

ダ
ー
を
中
心
に
独
創
的
な
パ
フ
ォ
ー

マ
ン
ス
が
、
全
体
の
前
で
披
露
さ
れ

ま
す
。

プログラムは第１部・第２部で構成され、第１

部ではコンクール課題曲他、演奏をじっくり聴

いていただき、第２部では、部員たちが趣向を

凝らし、みなさんに楽しんでいただく内容に

なっていました。

これまで指揮と指導をしていただいた小林

良輔先生は、この４月から南魚沼市立五十沢

中学校でのご勤務となり、この度の演奏会で

は、大変なご尽力をいただきました。また、部

員たちにとってもこれまで頼りにしていた先生

と最後の演奏となるということで、お互いに気

持ちのこもった感動的な演奏会となりました。

高校での取り組みを定期的に

紹介します。

ご意見ご感想をお寄せください。

電話 0257-23-6205 (代表）

〝３学年進路説明会〟を実施しました。

『受験生への〝スタートダッシュ〟を切ろう！』と題してベネッセの高校事業部 川

村 様から、スタート台に立っている３年生に向けて講演をしていただきました。

運動部は“春季地区大会”、“県総体”、“インターハイ県予選”が６月まで続きます。

部活をやっていても学習する時間は十分確保できます。

このスタートダッシュの時期に時間を有効に使うことの必要性が強調され、部活

動引退後の切り替えのポイントを示していただきました。最後に「学習習慣の確立・

学習計画を立てるにあたって」受験生として身につけたい「力」 、３つが示されまし

た。

■ 結果を「振り返る」ことができる「力」

■ 自分の力を「客観視」することができる「力」

■ スケジュールを組む「力」

３学年 進路講演会

ゴールデンウィーク後半の〝こどもの日〟に

毎年恒例で開催している定期演奏会が終了し

ましたので、当日の様子を紹介します。

連休中の天気予想では前半は晴天が続き、

後半は雨のマークが付き心配しましたが、予

想に反して好天となり、５月の爽やかな青空

の中、大勢の皆様のご来場をいただきました。

今年は1200人収容のアルフォーレ大ホールに、

昨年より100名ほど多い760名ほどの来場者

があり、２階席も開場しました。


